



Die Adresse auf dem Scheitelpunkt der Zeitzer Straße steuern seit 25 Jahren viele an, deren Tieren es mal nicht so gut geht. Die Kleintierpraxis wird heute von Dr. Gertrud Meisinger geleitet.

—FOTO: RALF ROJÉ

# Wenn's Tieren nicht gut geht

## Kleintierpraxis an der Zeitzer Straße feiert 25-jähriges Jubiläum

**Crimmitschau.** Dieser Tage feierte die tierärztliche Klinik für Kleintiere an der Zeitzer Straße ihr 25-jähriges Bestehen. Sie steht unter der Leitung von Dr. Gertrud Meisinger, Fachtierärztin für Kleintiere. Inzwischen ist auch Sohn Dr. Hans Christian Meisinger in die Klinik, die am 1. Februar 1977 als Kleintierpraxis eröffnet worden ist, eingetreten.

Sie gehörte damals zur staatlichen tierärztlichen Gemeinschaftspraxis, in der alle Crimmitschauer Tierärzte tätig waren. Im Jahr 1992 wurde diese Gemeinschaftspraxis privatisiert und Frau Dr. Meisinger übernahm die Kleintierpraxis in eigener Niederlassung. Die Anerkennung als tierärztliche Klinik für Kleintiere durch die Landestierärzte-

kammer, die einer Überprüfung in zweijährigem Abstand unterliegt, erhielt die Einrichtung im Jahr 1997.

Nunmehr sind drei Tierärzte und drei Tierärzthelferinnen dort tätig. Dieser Personalbestand sei unter anderem deswegen erforderlich, weil aufgrund der entsprechenden Berufsordnung diese Kliniken neben dem allgemeinen tierärztlichen Notdienst eine ständige Dienstbereitschaft zu gewährleisten haben, war zu erfahren.

Das bauliche Ensemble am Autobahnzubringer ist im Jahr 2000 mit einem Anbau erweitert worden, so dass Ausstattung und Leistungsfähigkeit der Praxis den heutigen Erfordernissen angepasst werden konnten. (KG)